

EL PRD es inmortal, dice Omar Ortega Álvarez

Nohemí Pineda Lira

“El PRD no está extinto, no está estirando la pata y quienes creen que nos van a cafetear están en un error, no nos den por muertos ni preparen el café para el velorio, somos inmortales, nos han matado muchas veces, pero aquí seguimos”, señaló el diputado Omar Ortega Álvarez, quien dijo que actualmente forman las dirigencias municipales, que crearán parte del Consejo.

En entrevista con *Diario de México*, el legislador aseguró que “Todos son importantes en el partido” y resaltó el liderazgo de Arturo Piña al frente del PRD estatal, “porque es un hombre que de verdad busca unidad, sabe conciliar, tiene experiencia y trato humano”.

En cuanto a los perredistas que se acaban de ir, Omar Ortega comentó que “yo creo que está muy bien que se hayan ido, porque ellos ya no querían ofrecer nada, los veo caminando por todos lados, cuando tenían un partido que los respaldaba y los abrigaba y andan deambulando”.

Cuestionado sobre si serían recibidos nuevamente en el PRD, comentó



El PRD es inmortal, aseguró el diputado Omar Ortega Álvarez.

que “Somos un partido de brazos abiertos y los volveríamos a recibir, siempre y cuando vinieran a trabajar, no a dividir, porque debemos seguir unidos”.

Insistió el diputado en que no den por extinto al PRD, porque “ya son 13 Legislaturas que somos dos o tres dipu-

tados, pero seguimos aportando más de manera cualitativa que muchas fracciones. Morena arrasó con todo y sobrevivimos; viene el 2017 y vamos a esperar, ahí demostraremos la fuerza y que no nos digan partido extinto, porque aquí seguimos”, finalizó Omar Ortega.